この記事がすごい! 毎日新聞今週のこだわり4本



2024年2月11日号

編集/毎日新聞社カスタマーリレーション本部



欽ちゃんの「遺言」って? 萩本欽一さん 11日(日) = 1、3面



時代を超えてテレビを変えてき た萩本欽一さん(82)=写真=は、 今の笑いやテレビ番組をどのよう に見ているのでしょうか。今はテ レビ出演を控えていますが、その 理由は「欽ちゃん」ではなく「萩 本さん」と呼ばれるようになった からだと明かします。

バラエティー番組などで数々の 笑いを届けてきた欽ちゃんは「み んなから『欽ちゃんらしいね』と 言われることが一番うれしい」と

話し、笑みを浮かべます。そして 幾つになっても新しいことに挑戦 する姿勢は変わりません。若い学 生たちに囲まれながら大学生活を 送ったり、ユーチューブの配信に も挑戦したりしてきました。

池上彰さんとの対談では、台本 についての考え方や、スタッフと の関係性などが話題となり盛り上 がりました。そして欽ちゃんはあ る「遺言」を池上さんに託したの です。その内容とは―

行方不明者を捜索する自衛隊員=石川県珠

えがま超犠し

物さ °大が登震 やれ各災2半度



紛糾するNTT法

11日(日)=総合面

40年前、日本電信電話 公社(電電公社)の民営 化に伴って制定されたN TT法のあり方を巡り、 議論が紛糾しています。 全国の電話回線網などを 電電公社から引き継いで 誕生したNTTを規制す る法律ですが、NTTは

「時代遅れ」だと撤廃を 求めています。

一方、KDDIなどN TTと競合する通信大手 は法律廃止に猛反対して います。NTT法とはど んな法律で、なぜもめて いるのか。なるほドリが 分かりやすく解説します。



NTT法を巡る総務省の有識者会議に出席後、記 者団の取材に応じる(右から) KDDI高橋誠社 長、ソフトバンク宮川潤一社長、楽天モバイル三 木谷浩史会長-2023年12月13日撮影

専門家に聞く春闘「賃上げこそ生きる道」

13日(火)=夕刊2面



「賃金を上げて攻めてい かないと、企業はもう生き 残れません」。労働問題に 詳しい山田久・法政大大学 院教授=写真=はそう話し ます。世界の経済構造がこ こ数年で一変したからだと いいます。大幅な賃上げに

つながった昨年の春闘に続 き、今年の春闘もこの流れ が維持されるのでしょうか。 かつてないほど関心が高ま る中、賃金を巡って私たち の足元で何が起きているか を尋ねました。



Q日る二なすめ社す性 R新上コュるま内へ Ε っけり 者がみ聞を で見の変を 社目 いは毎きいみ化決は指括n



バでーれ落か状 ラコ方がへか況 バミで目のりの ラュ、立ア、把 ニ避ちク孤握テ難まセ立に イのしスし時 一過たもた間 が母。遅集が

識3興コいせ難 潜点、ミま_し元で おに子ュす。る孤 に聞きました。いる住民も多くいる住民ものケアのがる住民も多くいるはいり、

14 日 (水) =オピニオン面